

Primer mandatario de Cuba preside reunión sobre informatización en el país



La Habana, 26 sep (RHC) El primer mandatario cubano, Miguel Díaz-Canel, presidió este jueves en La Habana una reunión con autoridades para conocer la marcha del proceso de informatización de la sociedad en el turismo y otros servicios, reportó la televisión nacional.

En el encuentro el jefe de Estado conoció de la implementación del comercio electrónico en el turismo a través del portal Cubatravel, plataforma que ofrece información sobre hoteles, agencias de viaje y reservaciones.

Añade la información que Díaz-Canel subrayó la importancia de la empresa Segurmática con más de 20 años de experiencia en la elaboración de productos informáticos y la consultoría especializada a clientes cubanos y extranjeros.

El gobernante señaló que la compañía cubana es clave para alcanzar la soberanía en materia de seguridad informática por lo que llamó a diversificar e incrementar sus productos y servicios.

En el encuentro se conoció también sobre la automatización de las Oficinas de Registro al Consumidor, entidades creadas en Cuba para proteger a la población en la distribución equitativa de los bienes de

consumo. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/203281-primer-mandatario-de-cuba-preside-reunion-sobre-informatizacion-en-el-pais>



Radio Habana Cuba